

Recordaron en Dallas, Texas, asesinato de Kennedy hace 53 años



Dallas, 23 nov (RHC) Decenas de personas visitaron la Plaza Dealey de Dallas, Texas, para honrar la memoria del presidente John F. Kennedy en el lugar donde fue asesinado hace 53 años.

No existió un acto oficial para conmemorar el asesinato del presidente Kennedy. La fecha es recordada en lo individual y en forma espontánea por personas que acuden al lugar.

La familia Kennedy siempre ha solicitado que no se efectuó ningún acto oficial en el lugar donde ocurrió la tragedia el 22 de noviembre de 1963.

Entonces presidente estadounidense pasaba por la plaza a bordo de una limusina descubierta, que lo trasladaba junto con su esposa Jacqueline al sitio donde ofrecería un discurso.

El sitio del magnicidio está marcado con una "X" sobre el pavimento de la calle Elm, donde el primer mandatario fue impactado por los disparos hechos desde el sexto piso del edificio del antiguo Depósito de Libros de Texas.

El inmueble alberga ahora al Museo del Sexto Piso, donde se guardan recuerdos del trigésimo quinto presidente de Estados Unidos.

La plaza Dealey y el Museo del Sexto Piso constituyen principales puntos de atracción turística de Dallas.

Dos días después de la muerte de Kennedy, su presunto asesino Lee Harvey Oswald fue asesinado a balazos por Jack Ruby, el propietario de un club nocturno, cuando era conducido por la policía desde la cárcel a las oficinas del sheriff, quien también fue muerto a tiros días después.

La muerte del homicida del presidente provocó entonces una serie de teorías y controversias que a 53 años de los hechos aún no cesan.

Las teorías sobre conspiraciones apuntan a que Kennedy fue asesinado por alguna o varias de distintas entidades, incluida la mafia, la Agencia Central de Inteligencia (CIA), la Oficina Federal de Investigaciones (FBI), la extinta Unión Soviética y terroristas de origen cubano de Florida.

El sucesor de Kennedy, el presidente Lyndon B. Johnson, creó la Comisión Warren para investigar el crimen.

La Comisión determinó en forma oficial que Oswald fue el pistolero solitario que asesinó al presidente. Sin embargo, los resultados de esa investigación molestaron a muchos que se negaron a creer la versión oficial de lo sucedido.

Distintas encuestas revelan que la mayoría de los estadounidenses aún están convencidos de que Oswald no actuó solo y que existió al menos un segundo asesino.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/112942-recordaron-en-dallas-texas-asesinato-de-kennedy-hace-53-anos>



Radio Habana Cuba